

Ressort: Sport

Kardinal Marx trat BVB auf Bierdeckel bei

Berlin, 23.12.2018, 01:59 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, Kardinal Reinhard Marx, ist dem Fußballverein Borussia Dortmund auf einem Bierdeckel beigetreten. Marx, der von 1981 bis 1996 in Dortmund tätig war, ist nach eigenen Angaben bei einem Empfang der Industrie- und Handelskammer dem damaligen Kassierer des Klubs begegnet.

"Ich wollte wissen: 'Wie habt ihr denn heute gespielt'" Er guckte uns an und sagte: 'Seid ihr überhaupt Mitglieder'" Das war aber keiner von uns", erzählte Marx der "Bild am Sonntag". "Also kreiste ein Bierdeckel, auf dem wir alle per Unterschrift einen Mitgliedsantrag stellten. Und so kommt es, dass ich seit 30 Jahren nicht nur Fan, sondern auch Mitglied im Verein von Borussia Dortmund bin." Zu Spielen seines Lieblingsvereins schafft es Marx aber nur selten. "Das ist schade. Ich gucke aber immer, wie sie gespielt haben. Und wenn sie Meister werden, freue ich mich." Beten für den Sieg ist laut Marx aber müßig. Denn dass sich Gott zugunsten einer Mannschaft bei einem Fußballspiel einmisch, bezweifelt der Kardinal. "Ich glaube, er freut sich über ein schönes, friedliches Spiel, ganz egal, wer gewinnt."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-117418/kardinal-marx-trat-byb-auf-bierdeckel-bei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com